
 

Réunion du Bureau 
Mardi 5 novembre 2024 par visioconférence. 
 
Présents : Bénédicte Delaval, Benjamin Lacroix, Renaud Poincloux, Isabelle Tardieux, Stéphanie Lebreton  
Absente : Ariane Abrieu  
 
Pour ATouT.Com : Elysabeth Cortade, Valérie Kurtz 
 
Invitée : Florence Niedergang 
 
Début de la réunion : 12 :45 
 
Ordre du jour : 
 
Rappel pour le choix des dates et lieux des conseils 
Isabelle et Bénédicte ont rappelé par mail qu'il est important de participer aux réunions quand on siège au 
conseil qui est un espace de propositions, de débats et de prise de décision collectives qui font vivre et évoluer 
la SBCF. Nous n'avons  que 2 conseils en présentiel chaque année! Il faut donc, malgré nos agendas souvent 
"trop" serrés, tout faire pour être présent et bloquer sa journée à cet effet.  
 
Nous voulons aussi faire l'expérience de la "délocalisation" en province pour le conseil de Janvier comme cela 
avait déjà été évoqué, et bien entendu pour ceux qui sont les plus éloignés du point de rencontre, la SBCF 
prendra en charge vol et/ou nuitée (merci de favoriser les réservations précoces). 
 
Sur la base des doodles, voici les dates des conseils : 
 
Conseil en visio 2024 - Lundi 18 Novembre 9h30-13h  
Conseil en présentiel  2025 - LYON ENS - Mercredi 22 Janvier - 10h-(10h30) - 14h-(14h30) 
Conseil en présentiel + AG 2025 - PARIS Cochin (Merci Florence) -Jeudi 5 Juin -10h-12h30 -  AG: 13h-16h30  
  
L’organisation d’une 4ème réunion annuelle du conseil est en réflexion. 
 
Ajustement des procédures pour toutes les missions du conseil en partenariat avec ATouT.Com (préparation 
en amont et au conseil du 18-11)  
Isabelle a demandé des fiches de missions auprès de leurs responsables. Ces fiches serviront à mieux définir les 
tâches de chacun et à les transmettre lors des changements de conseil. 
Elysabeth alerte sur le fait qu’elle ne reçoit pas sytématiquement des copies des demandes de soutien. 
Isabelle va contacter Marcio à ce sujet. 
 
Changement des gestionnaires de comptes 
La conseillère BNP demande le nom des personnes qui auront accès aux comptes.  
Une visio avec Bénédicte, Isabelle, Benjamin, Ariane et la conseillère BNP va être organisée pour le nouvel accès 
aux comptes et la demande d’une carte bleue. 
Elysabeth a relancé le bureau des associations à la préfecture car elle est toujours en attente du récépissé de la 
demande de changement de bureau, nécessaire pour la BNP. 
 



 

Stand ASCB San Diego and Co. (repris au conseil du 18-11) 
La SBCF s’est engagée auprès de Thierry Galli (ITMO BCDE) à être présente sur les temps des pauses et à financer 
le stand à hauteur de 2000€.  
Un stand a été réservé par Thierry Galli, et Isabelle, en concertation avec Florence et Thierry (3.800 $) a 
commandé l’habillage du stand (1791$) et va commander le système de lecteur de badegs Swap Mobile. (C’est 
maintenant fait pour 579 $). 
Pourront participer côté SBCF : Raphael Gaudin et les boursiers de la SBCF, qui vont être contactés par Isabelle 
de façon à établir en amont un tableau de présence sur le stand hors conférences. La question de payer 
l’inscription de Raphaël qui accepte de servir de point de référence auprès des boursiers pour le stand est posée.  
Côté ITMO, Ama ne souhaite pas être dédiée 100% au stand comme l’était Jean Rosenbaum dont elle a pris la 
succession à l’Institut Thématique/IT, ce qui pose un problème pour la tenue du stand.  
Isabelle est en contact avec Thierry à ce sujet. 
Florence s’occupe de la transmission de goodies SBCF auprès de ceux qui y participeront.  
Atout.com fait refaire le roll up de la SBCF dans une version plus légère qui sera directment livré chez T. Galli à 
Paris. 
Atout.com va aussi récupérer auprès de Florence les designs/logos pour produire des flyers pour le stand avec 
l’idée d’une opération marquée BoC sur le stand.     
 
 
40ans SBCF 
Le point a été fait sur l’article synthèse de la journée dans Biology of the Cell avec un résumé rédigé par chacun 
des anciens présidents de la SBCF ayant participé à cette journée et incluant également les dessins par le 
portraitiste Renaud Chabrier. Il est entendu que c’est seulement après la publication sur BoC que seront 
distribués les dessins originaux à chacun des déstinataires 
 
Bilan différentes activités de médiation à Cell-Dev.  
Nous devons réfléchir à mettre à profit ce que nous avons fait pendant le congrès Cell-Dev lors de nouveaux 
évènements. 
 
Questions diverses - (Page Linkedin, Google Drive )  
Une page Linkedin de la SBCF doit être faite 
 
 
 
Fin de la réunion : 13:45 
 


